

# 10 Fakten über Europa

Dr. Inge Gräßle MdEP

## 1. Die EU steht für Frieden in Europa und gemeinsamen Einfluss in der Welt

In Europa regeln wir Konflikte seit 70 Jahren durch Verhandeln statt Kriege. 2060 werden wir Europäer weniger als 5 % der Weltbevölkerung stellen. Deshalb ist es umso wichtiger, dass wir mit einer Stimme sprechen – nur gemeinsam haben wir noch Einfluss!

## 2. Der Binnenmarkt ist Herzstück der EU und Grundlage unseres Wohlstands

Niemand profitiert mehr als Deutschland von dem freien Waren- und Dienstleistungsverkehr, den Investitionsmöglichkeiten, den einheitlichen Regeln. Wir exportieren in unsere europäischen Nachbarländer mehr als doppelt so viel wie in die USA und nach China zusammen!

## 3. Der Euro hält die Wirtschaft am Laufen

Wechselkursrisiko und Währungskosten in Europa sind weggefallen, auf dem Weltmarkt profitieren wir von stabilen Kursen zu den wichtigen Weltwährungen und größerer Unabhängigkeit vom US-Dollar. Der Euro ist „härter“, als es die Mark je war!

## 4. Die EU stärkt die Verbraucher

Beispiele: Nutzung der Handyflat im EU-Ausland, Entschädigungen bei einer Verspätung von Flugzeug oder Bahn, einheitliches Widerrufsrecht bei Internetkäufen, europaweit einheitlicher Zugang zu Streaming-Abos ohne Geoblocking oder der europäische 112-Notruf.

## 5. Die EU schafft Standards und Werte – weltweit

Vom Umwelt- bis zum Datenschutz: Europäische Standards haben globale Ausstrahlung und beeinflussen Gesetzgeber und Unternehmen auf der ganzen Welt. Wir sind weltweit führend bei Klimaschutz und erneuerbaren Energien und bringen dies in Freihandelsabkommen weltweit ein.

## 6. Die EU schützt die Außengrenzen

Eine Wiederholung der Migrationskrise ist ausgeschlossen: Die Zahl der illegalen Überfahrten über das Mittelmeer ist dank dem EU-Türkei-Abkommen um 97 % gesunken. 40 neue Gesetze sichern europaweiten Datenaustausch und gemeinsame Standards für Flüchtlinge.

## 7. Die EU sorgt für eine starke Landwirtschaft und gesunde Lebensmittel

Rund 4 Milliarden Euro fließen aus den laufenden EU-Programmen an baden-württembergische Landwirte. Wir arbeiten daran, die Agrarpolitik zu entbürokratisieren und stärker auf unsere Familienbetriebe auszurichten. Unser Ziel: Fairness für Landwirte und Verbrauchernähe.

## 8. Die EU bringt Europas Jugend zusammen

Dank „Erasmus+“ konnten schon mehr als neun Millionen junge Menschen im Ausland lernen und arbeiten. Deutschland erhält dieses Jahr aus dem Programm 270 Millionen Euro an Fördergeldern.

## 9. Die EU fördert Investitionen in die Zukunft

Als Innovationsregion Nr. 1 in der EU profitiert Baden-Württemberg besonders von der europäischen Forschungsförderung.

## 10. Die EU denkt an den Steuerzahler

Der EU-Haushalt ist nur halb so groß wie der Bundeshaushalt. 94 % des Budgets sind Fördergelder.

***Stimmen Sie am 26. Mai mit der CDU für ein starkes Europa, in dem wir gemeinsam Lösungen finden und das europäische Recht achten und durchsetzen!***

***Nur die CDU tritt mit Landeslisten zur Wahl an – bei uns ist jede Stimme eine Stimme für Abgeordnete aus Baden-Württemberg!***